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考虑请罗大佑做梦想导师

齐齐秦秦：：好好声声音音令令我我怀怀旧旧
《我的媳妇是女王》探班

雷佳音霍思燕

上演“姐弟恋”

本报讯(记者 霍晓蕙) 日前，
正在宁波热拍的都市情感大戏《我
的媳妇是女王》组织了媒体探班。
该剧由大唐辉煌出品，甘草儿编
剧，著名导演俞钟执导，霍思燕、雷
佳音领衔主演，讲述了三个家庭的
年轻女主人携手迷失的家人找到
生活真谛、重建人生港湾的历程。剧
中，产后首次复出的霍思燕变身开
朗阳光的“大女人”，与富二代“小男
人”雷佳音上演了一出姐弟恋。

霍思燕饰演的李开心与小自
己四岁的汤帅(雷佳音饰)坠入爱河
并不顾男方母亲的反对迅速成婚。
婚后开心事业上稳步前进，一路升
职，但汤帅放弃了母亲餐饮业的继
承权，从报社摄影师干起，遭遇坎
坷不断。原本大家以为的灰姑娘
嫁给白马王子，却变成了强女人
与弱男人的组合，面对二人悬殊
的地位、婆婆的刁难，以及新追求
者的出现，两人的婚姻险象环生，
一场婚姻保卫战迫在眉睫……谈
及角色，雷佳音笑称：“之前演过
不少平民小人物，这次总算演个富
二代吧，没想到还是个穷困潦倒的
富二代，生活中到处碰壁，面对强
势媳妇更是压力山大。”霍思燕对
角色钟爱有加：“开心性格开朗阳
光，面对家庭婚姻及工作中的种种
难题，她都能以一颗善良、包容的
心去处理，非常有新时代女性的魅
力。”

跟随《花样爷爷》走红

安娜受邀做代言

本报讯(记者 邱祎) 明星
家属因参与综艺节目爆红逐渐
成为热门现象。近日，因参与东
方卫视大型代际沟通旅行真人
秀《花样爷爷》，刘烨的法国妻子
安娜成为广告商青睐的对象。对
于老婆将代言广告，老公刘烨却
不大支持。

安娜仅在《花样爷爷》中露
脸两期，因为其出彩表现成为观
众热议的话题。节目中，她与刘
烨常常上演温馨一幕：两人时而
亲密拥抱，时而甜蜜耳语，安娜
更是不时爱怜地捧起丈夫略显
憔悴的脸，展现出娇妻温柔妩媚
的一面。除此之外，她对四位中
国爷爷的热情体贴也令观众印
象深刻。安娜在节目中不仅展现
了出色的中文表达能力，更是秀
了一把厨艺，令爷爷们感受到了
家的温暖。

据了解，《花样爷爷》节目的
冠名商对安娜表现出了浓厚的
兴趣，欲邀请其做产品的海外代
言人。老婆代言广告，老公似乎
不太支持。刘烨曾透露，很担心
因为自己是明星而让孩子产生
优越感，若是家里再添个圈内人
士，这是他不愿意看到的。

加多宝《中国好声音》继首播收视破4傲视群雄后，又于20日开始了紧锣密鼓的第二轮录像。新晋导师齐秦在录
像间隙接受了媒体的专访，分享了出任导师的心得体会。小哥说：“好声音”令他想起年轻的时候，勾起了内心无数的的
冲动和渴望。他希望年轻的朋友有一天能够像他年轻时那样享受站在舞台上的感觉。《中国好声音》第二期将如约于
25日晚在浙江卫视播出。

本报记者 邱祎

转身快是因为热情
首次担任导师的小哥齐秦两

轮录像下来留给人最直观的特点
是：转身积极且勤快。作为导师中
的前辈，未免令人觉得身段放得太
低。可齐秦回应说：“这是表示我对
学员的热情。”面对观众“手太松是
不是评判标准低”的质疑，小哥说：

“当然不是，转身是一个音乐人对
每一个好声音的直觉，只要我觉得
不错，就给他一个机会。”

相比转身的几率，齐秦的抢人
成功率不免令人担心，但齐秦却很

自信。当被问到“来之前会担心学
员不选自己吗”，他大笑着答道：

“不会啦，怎么会没有人选我。”小
哥的自信是有理由的：“我觉
得自己在这个圈子里有一
段时间了，对很多新人也有
一些自我的观念和经验，这
个节目还蛮适合我的，因为
我很喜欢音乐，这些学员
也 都 很喜 欢 音
乐，大家有共
同的特质。”

要把女儿塑造成一棵树
齐秦说他做导师挑选学员

有三个标准：真诚、自然、有可塑
性。“我可以用我的经验和想法
给予学员指导，但还需要他能够
接纳我，如果是完美的歌手，就
不需要我了。”谈起教学员的
方法，和年轻学员打交道的方
式，齐秦也经验十足：“比较年
轻的，很有性格、个性的可能不
愿意去改变自己，但我站在客
观的立场上，还是希望给他多
一点意见。我觉得每一个主张
都应该多跟学员沟通，让他们
能够更全面地理解，音乐其实是

一个很大的海
洋 ，很 自 由 ，
不一定有什么限制。”

三年前，齐秦迎来了
自己心爱的小女儿，谈起育儿
经，齐秦觉得其实和教学员是一
个道理：塑造一棵树，不需要把
根拔掉再造一棵，而是要顺其自
然，适当引导。但对自己的孩子，
齐秦可能更加“放养”一些，不会
事先做预设，一定要考大学还是
一定要唱歌，他只会站在辅导的
位置上，让孩子自己去实现存在
的价值。

来做导师没告诉姐姐
提起自己音乐道路上的良

师，姐姐齐豫和李泰祥给了齐
秦很大的帮助，但这次担任导
师，齐秦并没有跟姐姐聊，姐姐
也没有传简讯给他。不过凭着
姐弟间的心灵感应，齐秦觉得
姐姐会知道这件事，“我想她心
里会有准备有一天我会打电话
给她，请她来给些必要的协助
之类的，让我的歌手更多元化
一点。”

对齐秦而言，姐姐齐豫不
仅对自己影响很大，也能给自
己的学员很大的帮助，是对战
阶段梦想导师的不错人选，同
时齐秦也在考虑罗大佑，“因为
他没有来做导师，应该完成未
尽的使命。”莫文蔚和张亚东也
是齐秦的好朋友，“我觉得莫文
蔚在女生当中唱腔蛮特别的，
张亚东在编曲、音乐理论上能
给予我很大的帮助。”
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